

VITORIA-GASTEIZ / La biblioteca de La Florida censura la falta de espacio para alojar fondos

La dirección del recinto pide a la Diputación una reforma urgente de sus instalaciones. Su propuesta pasa por reducir el espacio destinado al estudio para ampliar el servicio de préstamo de libros y ediciones.

Elena Arteagoitia. Vitoria.

Los responsables de la biblioteca de La Florida han planteado a la Diputación la necesidad de emprender una reforma completa de las instalaciones. La dirección considera oportuno una nueva distribución de los espacios tanto en la primera como en la segunda planta para aliviar la falta de sitio que padece el servicio de préstamo. "Tal y como está distribuido ahora no se puede hojear ni un libro; es necesario crear un espacio de lectura agradable", explicó la directora de la biblioteca, Teresa Castro.

En la actualidad, la Casa de Cultura Ignacio Aldecoa alberga más de 330.000 libros, por lo que el alojamiento de los fondos se ha convertido en un grave problema. "Son libros que no podemos retirar porque se usan todos, y ya no sabemos dónde meterlos", asegura Crespo. Además, la llegada de las nuevas tecnologías ha favorecido la consulta de otro tipo de material de tipo multimedia que también tiene dificultades para encontrar un sitio en la biblioteca.

La dirección es consciente de que las instalaciones de la Casa de Cultura, que se levantó en el parque de La Florida en 1976, se han quedado obsoletas, pese a que en los últimos años se han llevado a cabo distintas obras puntuales. De hecho, este mismo año se realizará la remodelación de los baños y se mejorará el cableado.

Sin embargo, los responsables de la casa de cultura creen que ha llegado la hora de iniciar una remodelación completa del edificio, que afectará principalmente a la primera y segunda planta, y así se lo ha hecho saber a la Diputación. "Esperemos que el año que viene se nos responda a la solicitud que hemos hecho", afirmó la directora de la biblioteca. La propuesta que baraja Crespo, y que está siendo estudiada por el Gobierno foral, pasa por reducir la sala de consultas y estudio, ubicada en la planta superior, para dar así más espacio al servicio de préstamo, que ahora ocupa la primera planta. Ello implicaría el cierre de la biblioteca por un tiempo. "Existen distintas fórmulas para hacer la redistribución como, por ejemplo, mezclar en una misma sala el servicio de préstamo y consulta", explicó la directora de la biblioteca.

Sea cual sea la fórmula que finalmente se emplee, en lo que sí coincide el equipo directivo de la biblioteca es en la necesidad de reducir el número de plazas dedicadas al estudio. Sus responsables consideran que parte de los

290 asientos destinados a este fin pueden ser empleados para otro tipo de servicio ya que éstos sólo son ocupados en épocas de exámenes, es decir, en junio y septiembre. "Los universitarios no son nuestros usuarios principales, por lo que vemos necesario reducir este espacio; ya se buscaría una solución para ellos más adelante", asegura Crespo.

Servicio de préstamo La Casa de Cultura Ignacio Aldecoa registró el pasado año 330.000 usuarios, la mayor parte de ellos, cerca de 223.000, del servicio de préstamo. Por sala de consultas, por su parte, pasaron 44.000 personas, un 14% más que en el año 2005. La hemeroteca, con 25.000 usuarios, fue el tercer servicio más utilizado, seguido del salón de actos (25.000 usuarios), la sala de exposiciones (18.000 usuarios) y la biblioteca infantil (17.000 usuarios). En la actualidad, la sala de cultura cuenta con un total de 23.000 socios.